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2022 - Erste Dauerkarte: 2010 (Ostkurve)

Führungskraft im höheren Dienst des Landes Berlin

Hertha BSC bedeutet für mich: Familie, Freundschaft, Liebe, Gemeinschaft, Hingabe, Leidenschaft, 
Zuversicht, Tradition, Stolz, Zusammenhalt, Niederlagen, Treue, Begeisterung, Demut und Identität.
Außerdem bedeutet Hertha BSC für mich, immer alles für den Verein geben!

Meine Liebe für Hertha BSC entstand 2003, als ich das erste Mal mit meinem Vater im Olympiastadion 
war und die unvergleichliche Atmosphäre spürte. Ein Moment, der mein blau-weißes Herz für immer 
prägte. Gemeinsam im Stadion zu stehen, die Spannung, die Emotionen und die pure Begeisterung zu 
fühlen, die Höhen und Tiefen mitzuerleben, die unzähligen Gespräche mit den unterschiedlichsten 
Herthanerinnen und Herthanern, das macht Hertha für mich zur schönsten Hauptsache im Leben. 

Als Berliner liebe ich unseren Verein mit ganzem Herzen. Seit Jahren engagiere ich mich aktiv für die 
Faninitiative Blau-Weißes Stadion. Wir setzen uns für den Bau eines eigenen, blau-weißen Zuhauses im 
Olympiapark ein. Über die Initiative habe ich bereits einige Mitarbeitende des Vereins kennenlernen 
dürfen und bin darüber sogar Teil der von Frau Spranger einberufenen Stadion-Expertenkommission. 
Ich fahre gerne zu Auswärtsspielen (die Auswärtsfahrt 2017 nach Bilbao war eines meiner absoluten 
Auswärtshighlights) und lebe Hertha BSC - vom ersten blau-weißen Gedanken am Morgen, bis zum 
Letzten vor dem Schlafengehen. HA HO HE

Liebe Hertha-Familie, mit meiner Erfahrung als Führungskraft von 260 Mitarbeitenden kandidiere ich mit 
voller Überzeugung für das Präsidium von Hertha BSC. Ich bin bereit, meine Erfahrung und 
Leidenschaft in den Dienst unserer gemeinsamen Ziele zu stellen. Der von Kay eingeschlagene 
BERLINER WEG zeigt uns, dass der Erfolg von Hertha BSC auf dem Fundament unserer Gemeinschaft 
und der eigenen Stärken aufbaut. Diesen Weg möchte ich mit Kontinuität und Demut weitergehen. Es ist 
Zeit, dass wir uns auf das besinnen, was uns ausmacht: Leidenschaft, Zusammenhalt und die Liebe 
zum Fußball. Nur wenn wir zusammenstehen, werden wir langfristig sportlich und wirtschaftlich 
erfolgreich sein. Unsere Zukunft liegt in unserer Hand und wir dürfen uns nie wieder in Abhängigkeiten 
von externen Investoren begeben. Hertha BSC gehört uns - uns Mitgliedern und Fans, die Woche für 
Woche im Stadion stehen und ihre Stimme erheben. Ich werde dafür kämpfen, dass dies so bleibt. Ich 
verspreche euch, dass ich während meiner Amtszeit für euch ansprechbar und erreichbar sein werde. 
Eure Stimmen zählen und ich werde sie im Präsidium vertreten! Denn nur gemeinsam können wir die 
Herausforderungen meistern, die vor uns liegen. Lasst uns Hertha BSC wieder zu dem machen, was es 
immer war - ein stolzer Verein mit einer starken Gemeinschaft und einer klaren Vision. Ich bin bereit, 
Verantwortung zu übernehmen und gemeinsam mit euch die Zukunft unseres Vereins zu gestalten. 
Hertha BSC ist das Herz der Stadt, wir sind die Hauptstadt! Durch uns lebt Hertha BSC. 
Für diese und die folgenden Zeilen stehe ich mit meinem Namen! TORBEN SCHATTLING. HA HO HE
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Unser eingeschlagener BERLINER WEG wird der Kompass sein, der uns in eine erfolgreiche Zukunft 
führt. Dabei gilt es im Team mehrere zentrale Themen in den Fokus zu stellen:
1. Wirtschaftliche Sanierung und sportlicher Erfolg: Die finanzielle Stabilität unseres Vereins hat oberste 
Priorität. Wir werden Hertha BSC wirtschaftlich so stark aufstellen, dass wir wettbewerbsfähig bleiben 
und sportlich wieder die Nummer eins in Berlin werden. Mit Kontinuität, Demut und klugen 
Entscheidungen wird der Verein langfristig gestärkt. 
2. Talente und Frauenabteilung: Unsere Jugend ist unser Kapital. Unsere Nachwuchsspieler werden die 
bestmögliche Förderung erhalten und ihre Zukunft bei Hertha BSC sehen. Zudem ist die 
Weiterentwicklung unserer Frauenabteilung von großer Bedeutung.
3. Beteiligung und Werte: Der Verein gehört uns Mitgliedern. Ich werde die Mitgliederbeteiligung an 
Entscheidungen ausbauen und setze auf maximale Transparenz, mit einer klaren, genderneutralen 
Kommunikation. Der Verein muss seine Werte auf allen Ebenen leben.
4. Kluge Köpfe gewinnen: Wir brauchen absolute Spezialisten. Ich werde Top-Fachkräfte für unseren 
Verein gewinnen und die internen Strukturen optimieren, um Effizienz und Erfolg sicherzustellen. 
5. Vertrauens- und Abschiedskultur etablieren: Wir brauchen eine Kultur des Vertrauens und der 
Offenheit. Fehler und Abschiede werden respektvoll behandelt, um ein starkes Miteinander zu fördern.
6. Vereinsleben und Fanfreundschaft: Die Fanfreundschaft mit dem KSC wird gestärkt und unser 
Vereinsleben intensiviert. Dazu gehört auch die Schaffung eines Vereinsheims. Wir werden Hertha BSC 
in der Stadt präsenter machen und neue Kooperationen aufbauen.
7. Stadionbau: Ich werde zusammen mit der Senatsverwaltung alles daran setzen, das Baurecht für 
unser eigenes Stadion zu erreichen und den Grundstein für unser neues Zuhause zu legen.
8. Sicherheit und Pyro: Die Sicherheit im Stadion hat oberste Priorität, vor allem für unsere Jüngsten. 
Gleichzeitig werde ich mit den Sicherheitsbehörden und der DFL den Austausch suchen, um das Thema 
Pyro für unsere Kurve weiterzuentwickeln. HA HO HE

Meine größten Stärken und Fähigkeiten liegen in der Führung von Menschen und der strategischen 
Weiterentwicklung von Organisationen. Mit meiner Erfahrung in der Leitung von rund 260 Mitarbeitenden 
und meinem umfassenden Wissen im Personalmanagement, einschließlich Personal- und 
Organisationsentwicklung, Change Management und Stressmanagement, bin ich bestens gerüstet, um 
uns voranzubringen. Gute Führung bedeutet für mich, andere erfolgreich zu machen - und damit uns, 
Hertha BSC erfolgreich zu machen. Ich setze auf einen kooperativen Führungsstil, der auf Augenhöhe 
und mit gegenseitigem Respekt agiert. Gemeinsam, als ein starkes Team. 
Meine ausgeprägte Wirtschaftskompetenz und langjährige Erfahrung im Projektmanagement, 
insbesondere im Hochbau, geben mir das nötige Rüstzeug, um unsere Ziele zu realisieren. Ich habe 
bereits ein Bauvorhaben auf dem Olympiapark erfolgreich realisiert und verfüge über ein 
ausgezeichnetes Netzwerk in die Senatsbauverwaltung. Als Mitglied der Expertenkommission und 
langjähriger Begleiter der Faninitiative Blau-Weißes Stadion bin ich ohne Einarbeitung direkt 
arbeitsfähig, um den Traum eines eigenen Stadions zu verwirklichen. 
Partizipative Prozesse liegen mir besonders am Herzen. Ich werde während meiner Amtszeit eng mit 
euch OFCs, Mitgliedern und Ehrenamtlichen zusammenarbeiten und immer für euch ansprechbar und 
erreichbar sein. Nahbarkeit und Identifikation sind für mich essenziell, denn nur wenn wir eure Sorgen, 
Wünsche und Anregungen ernst nehmen und aktiv ins Präsidium transportieren, können wir Hertha BSC 
erfolgreich gestalten. Mit meiner Erfahrung in der Personalgewinnung, im Reputationsmanagement 
sowie in der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit werde ich dazu beitragen, Hertha BSC wieder attraktiv zu 
machen - nach innen wie nach außen. 
Meine Kommunikations- und Netzwerkstärke, kombiniert mit Problemlösefähigkeit, 
Entscheidungskompetenz und Strategiekompetenz, machen mich zu einem verlässlichen und 
engagierten Präsidiumsmitglied, das mit Empathie, Teamgeist und Leistungsbereitschaft für die Zukunft 
von Hertha BSC kämpfen wird. Vielen Dank für euer Vertrauen. TORBEN SCHATTLING. HA HO HE


